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先日実施した総会で皆さまより頂いたご意見、ご質問について回答いたします。 

なお、個人情報については削除させて頂きましたのでご了承ください。 
 

自由記述 回答 

R5PTA 本部役員の皆様、各委員会委員の皆様 

1 年間お疲れ様でした。 

皆様の情熱と努力でイベントや運営の変革がと

ても良いものが出来上がっていました 

心からの感謝と御礼を申し上げます 

貴重なご意見ありがとうございます。 

励まし、お褒めのお言葉、大変嬉しく思いま

す。 

保護者の皆さまにおかれましても、PTA 活動へ

のご理解・ご協力ありがとうございました。子

供たちの学校生活がより良いものとなるように

今後もご協力よろしくお願い致します。 

予算超過の理由の記載もあるといいかな、と思

いました。 

貴重なご意見ありがとうございます。予算超過

理由の記載を検討いたします。 

繰越金が多いように思うのですが、コロナ前も

同等程度の金額だったのでしょうか？コロナ禍

により、ダブっている分があるのであれば、調

整すべき時期なのかなと感じました。 

貴重なご意見ありがとうございます。 

PTA 会計の予算全般については現在検討を行っ

ている最中です。しかしながら、５年後の５０

周年行事や２年後の校舎大規模改修、昨今の物

価上昇など不透明な部分が多くあり、今すぐに

判断することは大変難しい状況にあると考えて

います。 

出来るだけ保護者の負担を減らすよう業務見直

しをしていただきたいです。 

近隣小学校では削減や外部委託が進んでいる

中、こちらの小学校はコロナ前を維持している

ように感じます。特に広報は不要ではと思いま

す。 

PTA は通常任意のはず。強制加入でなく、入

会の手続きをきちんと踏むようなプロセスにし

ていただきたい。 

同じような意見が毎年出ていると思うが、それ

に対して検討をするの回答で結局あまり変わっ

ていないように感じます。 

貴重なご意見ありがとうございます。PTA 本部

としても保護者のご負担を減らすよう業務改善

に取り組んでおります。「コロナ前を維持して

いるように感じる」とのことですが、コロナ禍

以降、負担軽減のために様々な対応を行ってき

ました。近年の業務削減内容についてご紹介し

ている資料（R6 委員募集時添付資料）を参考に

添付いたしますので、ご確認頂き、前向きな改

善意見など是非聞かせていただけますと幸甚で

ございます。 

また、外部委託を取り入れた例としては、以前

は年明けに本部主催で餅つきを行っておりまし

たが、令和 4 年度はサンドアート、令和 5 年度

ではサイエンスショーを外部委託して開催して

おります。PTA 業務全体の外部委託について

は、PTA 本部としても検討し学校側と協議する

場面もありましたが、現状は個人情報保護やセ

キュリティ上の懸念等から導入が難しいとの回

答をいただいております。他にも外部委託の積

極的な利用については拡充できないか検討して

おりますが、費用の問題、また、需要と供給が

マッチせず、現状ではこれ以上積極的に取り入

れることは難しいと考えております。引き続き

検討していきますが、ご希望に添えないことも

ありますのでご理解頂ければと思います。 

 

越中島 PTA についても入会は任意となっており
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貴重なご意見ありがとうございました。 

頂いた意見については、今後の PTA 活動の参考にさせて頂きます。 

今後も、PTA 活動へのご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

また、PTA活動を変えたいと感じている方がいらっしゃいましたら、本部役員への立候補お待ちしてお

ります。 

ますが、新 1 年生の入学時の案内が足りておら

ず強制入会の印象を与えているようであれば申

し訳ございません。入会は任意であることなど

入会時のご案内方法については、再考のうえ改

善ができればと考えております。 

 

最後になりますが、PTA に携わっているのは先

生方や保護者であり、本業や家庭があり日々の

忙しい中、隙間時間を捻出して PTA 業務を進め

ているのが実態です。そして改革を行うことは

検討・調整などに非常に労力がかかり、簡単に

は進まないことが多いのも現状です。その中

で、少しでも次の世代の保護者の方の負担が減

るように知恵を絞り、出来ることを少しずつ行

っています。改善した内容等については、毎月

の実行委員会だよりや、次期委員募集の際など

に会員の皆様にご紹介していきたいと思いま

す。PTA 会員の皆様には見えにくいこともある

かと思いますが、どうかご理解頂ければ幸いで

す。保護者の方の負担を減らして欲しいという

素晴らしいご意見、賛同致します。是非本部役

員に加わって頂き、一緒に越中島小学校の PTA

を変えていきませんか？役員への立候補、心よ

りお待ちしております。 

PTA 会則には書記が保護者 2 名となっていま

す 

役員名簿は 3 名なので、3 名で次年度以降も継

続されるのでしたら、会則を変更された方がい

いと思います 

貴重なご意見ありがとうございます。 

令和６年度のＰＴＡ本部役員に多くの方が立候

補いただいたこともあり、本部内での業務分担

を精査した結果、書記業務の軽減のため書記の

人数を増員しましたが PTA 会則と整合性がとれ

ておらず失礼いたしました。PTA 会則の改訂に

反映させて頂く予定です。ご指摘ありがとうご

ざいました。 






